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Para comenzar tenemos el uso correcto de la S, que es una de las letras del alfabeto que tal vez más se confundas momento de utilizarla ya que tanto como la ''C'' como la ''Z'' en algunas ocasiones tiene el mismo sonido,tamién puede suseder que la "X" tiene el mismo sonido que la doble "C".

Hay les va algunas de las reglas generales del uso de la "S"

USO DE LA "S"

Se escribe con S las palabras terminadas en - ULSIÓN- ISIMO -Y SIVO menos NOCIVO Y LASCIVO
	Em-ULSIÓN
	Barat-ISIMO
	Rapit-ISIMO
	Grav -ISIMO

	Util-ISIMO
	Compa-SIVO
	Repul-SIVO
	Desi-SIV


Se escribe con S  la mayoría de las palabras que comienzan por  Seg- y sig - menos cigarro cigüeña  cegato y otras

	Seg- uridad
	Seg- glar
	Seg- ar 
	Seg - mento

	Seg - undo
	Sig- lo
	Sig- la 
	Sig - uiente


Se escribe con S los gentilicio en- Ense  menos  Vascuence

	 Cúcut- Ense
	Rioplat- ense
	Pascu-ense
	Nicaragu- ense

	Costarric- ense
	Belen-ense
	Bonaer- ense
	Circ- ense


Hay palabras que deben escribirse con S y no deben llevar x

USO de la C

Se escribe con C las palabras terminadas en ENCIA y - ANCIA, menos ANSIA

	Obedi-Encia
	Paci-Encia
	Lact -Ancia
	Viv-Encia

	Inf-Ancia
	Conci-Encia
	Clem-Encia 
	Sufici-Encia


Se escribe con C las palabras que terminan en -ICIA ,-ICIE e -ICIO, menos Alisios

	Avar-ICIA
	Just-ICIA
	Patr-ICIO
	Ejerc-ICIO

	Superf-ICIE
	Supl-ICIO
	Plan-ICIE
	Clau-ICIE


Se escribe con C los  verbos terminados en -CIR-DUCIR -,menos -ASIR

	in-DUCIR
	re-DUCIR
	a-DUCIR
	con -DUCIR

	lu-CIR
	tra-DUCIR
	prede-CIR
	de-CIR


Se escribe con C  los verbos terminados en -CER, menos con SER  ,COSER Y TOSER.

	Ven-CER
	na-CER
	me-CER
	ha-CER

	Co-CER
	obede-CER 
	pretene -CER
	enaltecer -CER


 Hay algunas que llevan C al final de la sílaba cualquier dentro de ellas

	LAC-tancia
	AC-tual
	FRAC-ción
	FRIC-ción

	INFEC-ción
	AC-ción
	in-YEC-ción
	per-FEC-ción


USO de la Z

Se escribe con Z  al final de ellas ,todas las palabras que  escritas en su forma plural terminen en -ces

	Cruz -cruces
	Sagaz-sagaces
	Pez-peces
	Nuez-nueces

	Paz-paces
	Audas-audaces
	Luz-luces
	Veloz-veloces


USO de la X 

Se escribe con X delante de las sílabas PLA-PLE-PLI-PLO Y-PRE-PRI-PRO. Se exceptuando ESPLENDOR -ESPLIEGO  y sus derivados

	ex-PLA-nada
	es PLO-rar
	ex-PLO-civo
	ex-PRE-sar

	ex-PRI-mir
	ex-PLI -car
	ex-PRO-piar
	ex-PLO-tar


Se escriben con X las palabras que empiezan por  EXTRA

	EXTRA-njero
	EXTRA-cto
	EXTRA-cción
	EXTRA-dición

	EXTRA-vio
	EXTRA-ño
	EXTRA-ordinario
	EXTRA-limitar


Para esta norma existen las siguientes excepciones

	Es-trgado
	Es -trafalario
	Es-tragar
	Es-trangular

	Es-tratagema
	Es-trasa
	Es-tratósfera
	Es-trbisimo

	Es-trato
	Es-trzar


Existen muchas  palabras que comienzan por Ex--,pero debe anotar se que hay otras que llevan 

S en vez de X.

	Ex-cluir
	Ex-altar
	Ex-playar
	Ex-celente

	Ex ótico 
	Ex -iguo
	Ex-trañar
	Ex -tremar


Hasta  abajo de tu investigación agrega  las palabras  siguientes ,escribiendo correctamente

1)  xito.                               2).  E  coger.                            3).  E  piritu.                  4).  Satisfa    ión       

Exito                                      Encoger.                                   Espíritu.                        Satisfacción.       

5). Acrificios.              6).E celente.                7).   Ombies.               8) A ión

Sacrificios.                     Excelente.                     Zombies.                 Avión


